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Adeuda Milpa Alta

laudos de 20 años!
La Alcaldía Milpa Alta adeu-
da laudos laborales desde
2004, por un monto de 17
millones 355 mil pesos.

Así lo informó al Congre-
SO capitalino el Alcalde Oc-

tavio Rivero, quien expuso
que la mayoría de estas re-

soluciones se encuentran en

trámite de cumplimiento, lo

que implica que la demarca-
cion debe pagar a los denun-
ciantes las prestaciones que
reclamaron.

"Imperan las de reinsta-
lación, basificación y pago
de prestaciones accesorias,
pago de salarios devengados,
aguinaldo, salarios caídos, re-

instalación inscripción al
ISSSTE" destacó.

El ex legislador local fue
el primero en arribar ayer a

Donceles para rendir cuen-

tas sobre el avance del gasto,
pero también para plantear
el presupuesto que requiere
para2025.

El Anteproyecto de Ri-
vero contempla un aumento
de 1.1 millones de pesos, pa-
sando de los mil 763.28 mi-

llones de pesos que se apro-
bó como techo presupuestal

para 2024 a mil 983.89 mi-
llones de pesos.

De acuerdo con el Al-

calde, el aumento al presu-
puesto se realizaría, en cier-
ta medida, para desarrollar

programas especiales como

la adquisición de patrullas,
realizar recorridos en los 12

pueblos de la demarcación,
capacitación en la mediación
de conflictos y derechos hu-

manos, así como la creación
de centros de justicia local

Durante la presentación
de su programa, el diputa-
do Pablo Trejo felicitó a Ri-

vero por ser el único de en-

tre quienes han comparecido
que ha reportado un monto

de los laudos pendientes.
El pago de estos laudos

se tiene previsto dentro del

planteamiento para2025: sin

embargo, se buscará finiqui-
tar algunos en lo que resta
del año.

"Estamos resolviendo ahi

con mi equipo jurídico cuá-

les son los que ya podemos
resolvery finiquitarycuáles
son los que van quedar pen-
dientes para el próximo año",
destacó Rivero.

Octavio Rivero, Alcalde de Milpa Alta

Estamos resolviendo ahí con miequipo
jurídico cuáles son los queya podemos resolver

y finiquitary cuálesson los que van a quedar
pendientes paraelpróximo año".


